

# NGO

## Kodim Wonosobo Dapat Kunjungan Anak PAUD

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.NGO.WEB.ID](http://WONOSOBO.NGO.WEB.ID)

Nov 4, 2022 - 13:51



*Kodim 0707/Wonosobo kembali mendapat kunjungan anak – anak PAUD. Kali ini yang datang dari PAUD Bee Star. Dibawah asuhan Miss Selfi. (4/11/2022)*

Kodim 0707/Wonosobo kembali mendapat kunjungan anak – anak PAUD. Kali ini yang datang dari PAUD Bee Star. Dibawah asuhan Miss Selfi. (4/11/2022)



Miss Selfi mengucapkan banyak terima kasih kepada Kodim 0707/Wonosobo yang telah menerima rombongan dari PAUD Bee Star. Kunjungan ini merupakan salah satu program pembelajaran yang ada di sekolahnya. Kegiatan ini dinamakan Minitrip yang dilaksanakan setiap 1 bulan sekali anak – anak PAUD dikenalkan dengan dunia profesi.

“Untuk jadwal bulan ini sesuai tema yang ada yaitu cinta tanah air, maka anak – anak dikenalkan dengan bapak – bapak TNI. Dengan harapan mereka menjadi lebih berani bergaul dengan semua orang, mengenal profesi dunia kerja secara langsung dan dengan anak-anak diajak ke Kodim mereka mengenal rasa cinta tanah air” kata Mis Selfi.

Dengan mengajak anak – anak secara langsung ke lokasi ini akan berbeda hasil yang diperoleh. Mereka sangat menikmati apa yang disampaikan oleh anggota TNI. Ini akan membekas dalam hati mereka sampai nanti dia besar, sehingga bisa mendorong mereka untuk meraih cita-cita, ujanya.



Rombongan diterima oleh tim Kodim yang dipimpin Serda Irfai, dalam kesempatan tersebut disampaikan bahwa TNI mempunyai tugas mengamankan NKRI dari serangan musuh yang ingin menguasai Indonesia. Jika anak – anak ingin menjadi anggota TNI jika nanti besar maka harus rajin belajar, patuh pada orang tua dan guru, jaga kesehatan.

Pada kesempatan tersebut anak – anak dikenalkan peralatan TNI mulai dari senjata, pakaian, ransel dan sebagainya. Dengan harapan mereka bisa sungguh – sungguh dalam meraih cita – cita.

“Kodim sendiri sangat terbuka bagi siswa atau pelajar yang ingin melakukan kunjungan pendidikan. Kami berharap para siswa ini yang mayoritas bercita-cita menjadi abdi negara melalui TNI AD dapat tercapai sehingga turut serta menjaga keutuhan negara ini.



“Dengan kunjungan langsung ke Makodim, diharapkan para siswa dapat melihat secara langsung aktivitas keseharian dan tugas anggota TNI AD dan diharapkan mampu membangkitkan rasa cinta anak di usia dini kepada profesi TNI AD serta tumbuh rasa bangga dan cinta kepada tanah airnya,” pungkasnya.